

Actividad Sindicato 1

INTERPRETACIÓN ACTIVIDAD SINDICATO 1

- Por ahora, el proceso de Negociación Colectiva del S1 está caracterizada por el bajo perfil mediático. No se registran publicaciones propias del sindicato porque han optado, hasta el momento porque los canales sean internos y no públicos.
- El Mercurio de Santiago es el diario nacional que más relevancia le ha dado hasta ahora al inicio de la NC 2024, al que [califican como “la principal negociación colectiva de la industria minera”](#).
- Otros medios nacionales, como La Tercera y Diario Financiero, no le han dedicado cobertura aún al proceso.
- En concordancia con el bajo perfil, solo algunos medios online de menor convocatoria como [Radio Maray](#) o [El Referente](#) replicaron lo publicado por El Mercurio de Santiago.